

よどよんだより

ホームページ

<http://www.shinjuku.ed.jp/es-yodobashi4/>

淀四歳時記3月
お内裏様とお雛様



平成31年 2月 28日 (木)
淀橋第四小学校 校長 権田 伸子

《3月の生活目標》
1年間を振り返ろう

急がば回れ

校長 権田 伸子

山路来て何やらゆかしすみれ草 芭蕉

三月は、木の芽・草の芽の季節。根が動き始め、芽も膨らんで自然が活動を始める時期です。春の草花も咲き始めます。しかし、学校ではまとめの月です。学習や生活について、この一年間のまとめにじっくり取り組ませ、達成感と新しい学年への希望をもたせていきたいと思います。

今年度は、新学習指導要領実施に向けた移行期間でした。『特別な教科 道徳』『外国語科・外国語活動』『プログラミング教育』等の導入などが進められています。子どもたちの「主体的・対話的で深い学び」を支えるための授業改善にも取り組んでいます。しかし、教育に「近道」はありません。『急がば回れ』焦らず、慌てず、物事一つ一つにじっくり取り組み、地道な努力ができる人を育てることが、これからの多様性の社会に対応できる人を育てることにつながると信じています。失敗から学び、試行錯誤を繰り返し、何とか乗り越えようと努力できることの尊さを教えていきたいと思います。

今年度の淀四小の最大のニュースは、『校庭改修工事』でした。11月末から始まり、3月中旬の仕上がり待ちかねている日々です。ほぼ4か月間、校庭が使えない中で、子どもたちは本当によく我慢しました。体育館と屋上とを割り当てで使用するので、十分に体を動かして遊ぶことができませんでした。そのような中でも譲り合い、落ち着いた生活ができました。修了式・卒業式の前に、真新しい人工芝の校庭で思い切り体を動かして遊ばせてあげたいと思っています。

最後になりましたが、この一年間の保護者・地域の皆様の本校教育活動へのご支援・ご協力に対しまして、心より感謝申し上げます。本当に、ありがとうございました。



【送別スポーツ大会】二月十五日
上手なプレーをたくさん見せてくれた
六年生！

年度末・年度初めのご案内

教務主幹

いよいよ今年度もあとひと月を残すのみとなりました。年度末・年度初めの予定を下記の通りお知らせ致します。

記

- 平成30年度修了式 3月22日(金)
下校時刻 1～3年 10時20分頃
4～6年 12時頃
- 平成30年度卒業式 3月25日(月)
受付 9時30分～ 開式 10時00分～
- 平成31年度始業式 4月 8日(月)
登校時刻 通常通り8時15分～
- 平成31年度入学式 4月 8日(月)
受付 9時15分～ 開式 10時00分～

卒業に向けて

6年担任

卒業まで一か月を切りました。子どもたちは、4月から始まる新しい中学校生活にイメージを膨らませながら、残り少ない小学校生活の一日一日を大切に過ごしています。

今年の6年生もクラブ活動や委員会活動、1年生のお世話など、下学年のお手本として努力を重ねました。6年生のところに笑顔で駆け寄る1年生の姿は、本当に微笑ましかったです。

みんなで楽しんだ館山移動教室。目標のお客さんの人数を超え、喜び合った淀四まつり。お互いに声援を送り合い、勝って涙したお別れスポーツ大会。一つ一つの活動の中で経験した喜びや辛さ。その全てが6年生を大きく成長させました。そして、友達との絆を深めていきました。

3月は、小学校生活の締めくくりとして、今までにお世話になった数多くの方々に感謝の気持ちを伝えるときです。卒業式当日は、全員が大きな達成感とともに淀四小を巣立てるよう願っています。



☆1年間を振り返って☆

1年担任

入学式の頃を思い返すと、この1年間で心も身体も大きく成長したことが分かり、とても嬉しい気持ちになります。

好奇心旺盛な57人は、まるで小さな探検家。「6年生の机は大きい!」「校庭でカエル見つけた!」「あ!今日はカレーかな!？」と、多くのことに興味をもっては、新発見の喜びを共有しました。

大好きな6年生が卒業し、4月からは自分たちが下級生の世話をする立場になります。自分たちで学んだことや上級生から学んだことを活かし、より一層充実した学校生活を送ることができるよう願っています。来年度も笑顔あふれる素敵な1年になりますように!!!

2年担任

元気いっぱい、何事にも一生懸命に取り組んだ2年生。学習に自分の考えをもって取り組むことができるようになり、生活面では、自分の気持ちを言葉で伝えられるようになってきました。また、1年生が入学してきて、お兄さん・お姉さんとしての初めての1年間でもありました。少しずつ、上級生としての意識が芽生えてきたように思います。

4月からはいよいよ3年生。新しいクラスでスタートです。友達の輪を広げ、中学年としてさらに活躍していくことを願っています。

3年担任

明るく元気な59人と過ごす日々は、とても楽しかったです。総合の学習、毛筆、社会科見学、野球教室…初めてのことはばかりの1年間でしたが、どの活動にも「やりたい!」「楽しそう!」「すごい!」と、前向きに取り組んでいました。この経験が、これからの人生に活かされることを願っています。

来年度は10歳という節目の歳を迎え、楽しみにしているクラブ活動も始まります。今年度以上の笑顔があふれる素敵な1年になりますように。

4年担任

元気に満ち溢れ、やる気がほとばしる4年生と、エネルギーギッシュな1年間を過ごしました。何にでも興味をもち、頭よりも体を動かす姿、やるべきことに全力で取り組む姿は、心配な一面もありながら、頼もしく来年が期待できる子どもたちでした。きっと高学年になり、リーダーシップを発揮し、6年生を支え、下級生をまとめていくことができることと思っています。一年間ありがとうございました。

5年担任

高学年として、様々な行事や委員会活動に意欲的に取り組んだ5年生。学校生活を支えていく役割を果たすため、自分のことだけでなく全体を見て行動することが多くなりました。楽しい事ばかりではなく、大変だと感じる場面もありましたが、決して投げ出すことなく努力し続けたことが、行事の成功や、委員会活動などのスムーズな運営につながりました。

4月からは、いよいよ最高学年。これまでの経験や6年生の背中を見て学んだことを基に、淀四のリーダーとして活躍することを期待しています。



3月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	その他
1	金	読	中学体験入学(6年) 三陽商会出前授業(3年)	
2	土			スポカル広場
3	日		A週	スポカル広場
4	月	♪朝	安全指導点検日 委員会⑩	
5	火	読		
6	水	学		
7	木	♪児		
8	金	読	巣立ちの会(6) 水曜時程	
9	土			スポカル広場
10	日		B週	スポカル広場
11	月	♪朝		
12	火	読		PTA 総会
13	水	学	まなび終 美しい日本語教室(5年)	
14	木	♪学	専科授業終 まなび個人面談	朝遊び最終
15	金	読		
16	土			スポカル広場
17	日		A週	スポカル広場
18	月	朝	卒業式練習①(4~6年)	
19	火	学	卒業式練習②(4~6年)	
20	水	学	給食終 大掃除	
21	木		春分の日	スポカル広場
22	金	修	修了式 卒業式予行 前日準備 [水]	下校時刻は表面を 参照してください
23	土			
24	日			スポカル広場
25	月		卒業式	
26	火		春季休業日始	
27	水			
28	木		避難訓練は予告無しで実施するため 記載していません。	
29	金			
30	土		♪: 朝遊び [水]: 水曜時程	
31	日			

1/10に実施した新宿区学力定着度調査の結果が学校に届きました。個人票は3/11以降に返却します。お子さんの家庭での学習方針を考える上での参考になさってください。